

Société de Chasse



Chasse : plaisir, participation à la vie communale, régulation

Rôle de l'association :

D'abord permettre aux adeptes de ce loisir de le pratiquer dans de bonnes conditions tant dans le domaine de leurs droits que de leurs devoirs.

Ensuite participer à la vie communale : les relations avec les autres associations, la municipalité, le monde agricole, les habitants de la commune et tous les usagers du territoire sont bonnes.

Le rôle important de la société est la régulation des espèces invasives : ragondins, renards, corvidés et surtout les sangliers, avec la volonté de continuer tout au long de la saison à effectuer des battues pour en limiter le nombre et ainsi, diminuer le dégât aux cultures et les risques d'accident sur les routes.

Tous les ans pour permettre à l'association de perdurer, est organisé un concours de boules début août.